



École François-Xavier-Daigle

4572, route 134

Allardville, NB

E8L 1E4

Téléphone : 725-2407

Télécopieur : 725-2435

Comité parental d'appui à l'école Lundi le 3 février 2025 Ordre du jour

Membres présents : Ginette Gallant, Geneviève Thériault McGraw, Yves Duguay, Jessica Plourde, Marie-Lou Doucet, Mylène Richardson, Sophie Haché Poirier

Membres absents: Marie-France Leblanc, Monica Dugas, Annie Brideau
(remplaçante ~ Danie Eve Savoie)

- 1- Ouverture de la réunion
18h30
- 2- Lecture et adoption de l'ordre du jour.
Lecture de l'ordre du jour par Geneviève Thériault McGraw. Proposé par Yves Duguay, appuyé par Marie-Lou Doucet.
- 3- Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion.
Tout le monde fera sa propre lecture du procès-verbal de notre dernière réunion.
Proposé par Marie-Lou Doucet, appuyé par Mylène Richardson.
- 4- Questions qui en découlent
Aucune question
- 5- Correspondance
Aucune correspondance
- 6- Points à discuter
 - Plan d'amélioration de l'école
Mme Ginette partage l'information découlant de notre premier temps d'arrêt en décembre dernier.
1 – Développer nos compétences au cœur de notre pédagogie, en salle de classe ~ Nos actions sont débutées en salle de classe. Le défi relevé = Des activités proposées par nos élèves ~ Une stratégie pour s'améliorer – Annoncer les activités proposées par nos élèves durant l'AG des élèves, à chaque mois.

2 – Objectif soutenant le français, pour améliorer nos résultats en littérature structurée ~ 100% de notre temps pour consolider est attribué aux élèves de maternelle à la 4^e année et nous avons débuté du décloisonnement pour soutenir la littérature structurée auprès de ces élèves, trois fois par semaine.

3 – Mathématique ~ L'enseignement explicite est fait en salle de classe pour soutenir les élèves en mathématique. Nous sommes sur la bonne voie.

- Retour collectif Microsoft
Nous avons distribué les nouveaux portables dans les salles de classe. Nous avons dépensé 30 000\$ du 50 000\$. Nous en sommes à la 2^e année. Nous pouvons attendre un peu pour l'instant.
- Amphithéâtre
M. Luc Dugas va faire une œuvre avec les Lettres L et D de l'école la découverte. Vice Versa appuiera les fonds pour le travail de M. Dugas. Nous sommes encore à la recherche d'un artiste pour une partie de ce projet. Les propositions sont de mises si vous avez quelqu'un en tête.
- Petit Déjeuner
Nous aurons bientôt un programme pour les petits déjeuners, de la part du gouvernement fédéral, donc nous sommes prudents à le débiter, car nous attendons les détails concrets pour partir ce dernier. De notre côté, nous avons quand même des fonds pour nos petits déjeuners en attendant. Mme Mélanie, notre intervenante, s'en occupe présentement. Les déjeuners sont offerts au besoin, aux élèves qui en ont besoin ou qui veulent parfois déjeuner à l'école.
- Résultat IMER du personnel
Le résultat maximal est sur 9 et le nôtre pour cette année scolaire est de 9. C'est important de vous le présenter, car lorsque le personnel en place est heureux, cela se ressent auprès de nos élèves et de leurs apprentissages.

7- Prochaines réunions : 7 avril et 9 juin (en cas de tempête, la réunion sera sur Teams).

8- Clôture de la réunion
18h54